



VIVRE

en terres arides

des hommes et des femmes luttent contre la désertification

Près d'un tiers de la population mondiale vit la désertification au quotidien. Ces hommes et femmes font partie des populations les plus pauvres de la planète. Est-ce que la désertification est un processus irréversible et fatal ? De l'individu aux nations, comment peut-on lutter, tous ensemble, contre la désertification ?

L'exposition "Vivre en terres arides" a été conçue et réalisée par le CFSD (Comité scientifique français de la désertification) en 2006 à l'occasion de l'année internationale des déserts et de la désertification grâce à un financement du Ministère français des affaires étrangères. Cette exposition est téléchargeable, sous format PDF (A3), en intégralité ou par panneau individuel à l'adresse suivante : <http://www.csf-desertification.org/expo/>. La version originale est constituée de 15 panneaux de 80 x 120 cm (impression sur bache M1).

Cette exposition à destination du grand public aborde en 15 panneaux le processus de la désertification : ses causes, ses impacts environnementaux, économiques et sociaux, ainsi que les coûts de ce processus, et les moyens connus et mis en oeuvre pour lutter contre ce processus au niveau local et international.